
Herr Schröder stellt die Frage, wie hoch die Einsparungen in der Unterhaltung durch die Umge- 
staltung des Parkplatzes sein werden. Erster Stadtrat Herr Arend sichert zu, eine entsprechende 
Information in die Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses am 10.07.2008 einzu-
bringen. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


